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本日のプログラム 

 

点 鐘 

国歌斉唱       君が代 

ロータリーソング   奉仕の理想 

             四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告 

委員会報告 その他報告 

理事会報告 

幹事報告 

 

臨時総会（指名委員選挙） 

会長挨拶 

クラブ会則委員長挨拶 

指名委員投票 

指名委員発表 

点 鐘 

 

 

指名委員会 

  指名委員に選ばれた方は例会終了後 

  4Ｆ図書室で指名委員会を開催します。 

 

着信書類 

・岐阜東濃グループ成重隆志ガバナー補佐より 

 グループ研修会開催の案内 

  12月 8日（日）14:00～ 

  瑞浪市総合センター 

・東濃新報社より 新年号広告掲載のお願い 

・岐阜県身体障害者福祉協会より 

   障害者アートバンク事業 岐阜県美術館

において作品展開催の支援のお願い 

 

他クラブ例会変更のお知らせ 

土岐中央 RC → 11月 11日（月）18:30 

 夜間例会の為 土岐商工会議所大ホール 

恵那 RC → 11月 14日（木）8:00 

 「会長杯ゴルフコンペ」恵那峡 CC   

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL  0572-25-5100  FAX  0572-25-5101 

Eメール n-rc@joy.ocn.ne.jp 

ＨＰ   http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会 長 伊藤義弘  幹 事 齋藤明 

 

第 48 期会長テーマ 

ありがとう 広がる笑顔 奉仕の心 

第 2305例会 2013年 11月 7日（木） 

11月はＲ財団月間 



11 月の会長挨拶 

            伊 藤 義 弘 

食欲の秋です、美味しい食事が戴けることは幸せ

です。しかし以前、例会で「もったいない」の話を少し

させてもらいましたが、食品が使われなくて廃棄され

ている量は莫大です「もったいない」ことです。 
日本では、農林水産省の発表によると年間約1,851

万トンの食品廃棄物が排出され、この中には「食べら

れる」のに捨てられている、いわゆる「食品ロス」が約

500〜900万トン含まれていると推計されています。 

これはコメ収穫量に匹敵する量です。食料を多く輸

入に頼っている日本で、食料のロスを一層減らすた

めに何が必要でしょうか。工場の生産現場ではムダ、

ムリ、ムラが常に叫ばれ改善されますが、家庭生活

にも大きなムダが潜んでいるのではないでしょうか。

「もったいない」は日本人のすばらしい生活の知恵で

あり活用したいものです。 

ロータリー・リーダー11月号にロンＤ．.バートン会

長は、空腹で苦しむ何百万人の子供たちがロータリ

ーアンの助けを待っているとメッセージされています。

私たちはその第一歩として、ムダのない食生活を送

る4つの事に気を配り、節約できたお金の一部をロー

タリー財団に寄付出来たら一石数鳥と思いますが如

何でしょうか。宜しくお願いします。 
1. 賞味期限・消費期限を正しく理解する。 
2. 買い物で買いすぎないようにする。 
3. 調理で作りすぎないようにする。 
4. 食べ残しのない注文の工夫をする。 

11月の例会行事 

7日 臨時総会  指名委員会 

14日 Ｒ財団担当    

卓話 各務成喜君 

21日 卓話 直前会長担当 

28日（木） 

29日（金） 

親睦家族旅行 お祝い例会  

  湖東三山 比叡山 びわ湖 

8日（金） Ｒ財団資金管理セミナー 

  場所：岐阜都ホテル  

出席者：2014～15年クラブ会長（山田正史） 

24日（日）３RC合同ゴルフコンペ 

  場所：スプリングフィールドゴルフクラブ 

  集合：9:00 スタート 9:30 

  出席者：伊藤義弘 各務和宏 関谷泰久  

服部賢治 古田徳夫 山口寛  

先週の記録 

◆ 出席報告 

 会員数 38名 免除者 5名 出席義務者 33名 

  出席者  欠席者   出席率 

  28名   6名   82.35％ 

地区実行委員会メーキャップカード提出者 1名 

地区大会メーキャップカード提出者 1名 

◆ スマイル報告 

投函者 24名  金額 27,000円  

10月の合計  104,000円 

      10月末現在  484,647円  

 

 

                 

 

 

 

 

本日はお誕生日をお祝いして頂きありがとうご

ざいます。ロータリーに入会して自分は予想した

以上に例会に出席しています。来るたびに楽しい

です。大先輩たちに「53 歳に戻れたら何をしま

すか？」とお聞きしたいです。是非、教えて頂く

機会があればお伺いしたいと思います。  

       （お誕生日のコメントより 加藤健治） 

Ｉ．Ｇ．Ｍ．（Ｄグループ） 

  日 時：11月 21日（木）午後 6時 

  場 所：松 正 

リーダー伊藤正雄 サブリーダー 関谷泰久 

大澤大二 吉川光 山口寛 今井義郎  

松本昇 篠田博文 柴田雅生 大嶽政彦 

（会長エレクト）山田正史   

（R情報）石垣智康 （執行部）加藤真左子 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事とその任務 

クラブ理事はクラブを管理するために選出され、 

会長エレクトより任命されたクラブ委員会委員長は

クラブの目標の遂行を受け持つものとされている。

理事は委員会や予算案について客観的な意思決定を

行うことができ、クラブ委員会委員長は、各自の委

員会活動に焦点を当てる。クラブ委員会委員長と理

事を兼任させることを選んだ場合、これらの人は任

命ではなく、選挙によってえらばれるべきである。 

       （わかりやすいロータリー冊子より） 

 


